
白樺会 18 年度第４回定例班長会議議事録

2018 年 7 月 24日 19 時～
於：青葉会館

１、報告事項
1）青葉夏祭り第２回実行委員会報告
第3回班長会議及び第3回役員会議事録の確認後、７月19日に行われた第2回実行委員

会の概要について、以下のとおり報告された。
①会場レイアウトで、白樺会の模擬店テントが 1張りに拡大されたこと
②模擬店のジンギスカンの食材調達先は、昨年までは自治連一括調達としていたが、地元
店活用の趣旨も含めて白樺会としてシティマーケット「てらさわ」から調達することに
したこと

③ステージイベントについて、一日目（8月10日）は、15：45～開会式を行い、大人・子
供福引、カラオケのど自慢大会、子供・大人盆踊りなどを行い、20 時に販売終了、21
時消灯、二日目（8月11日）は、14時から販売開始、ステージイベント、子供・大人盆
踊りを行い、20 時から閉会式、後片付けご 21 時消灯となること

④前売り券販売は、1,100円分の金券を1,000円で7月25日から８月９日まで町づくりセ
ンターで販売されること
これらの報告に対し質問を求めたが質問は出されなかった。

２）青葉町自治連定例役員会報告
続いて、7月 19 日の青葉町自治連定例役員会の内容について、概要以下のとおり報告さ

れた。
①区民祭りの前売り券は、1,100 円分の金券を 1,000 円で７月２６日まで町づくりセンタ
ーで販売中であること

②青葉町自治連 50 周年記念事業について、
＊予算は、自治連積立金 120 万円、札幌市助成 20 万円の１４０万円とする
＊記念事業として、
・落語会を、9月 29日（土）13 時 30 分～15時青葉会館で行う
・ 50 周年記念文字入りテント 1張り購入する
＊記念祝賀会を 1月 7日（水）アークシティホテルで行う
＊記念誌を発行する
ことなどが確認されたこと

③健康・介護予防フェアの開催について、10月6日（土）9時30分～青葉小学校体育館で
行うこと

④親子でお泊り会について、8月 18 日（土）16 時～19 日（日）9時の予定で青葉会館を
会場に行うこと

⑤ウォーキングのお誘いについて、9月 17 日（月・祝日）9時 40 分～11 時の予定で、青
葉中央公園集合～青葉会館解散で行うこと



また、ウォーキングのお誘いについては、申し込みは別紙回覧に記入し、各班長は、
回覧終了後申込者があれば直接青葉まちづくりセンターへ持参または FAXをすること
これらの報告に対し、質問を求めたが質問は出されなかった。

2、相談事項
1）青葉夏祭りの対応について
小林副会長から、青葉夏祭りの白樺会実行委員会の報告のほか、模擬店などのお手伝い

を公募した結果について報告され、応募者が予定人数に達しなかった時間帯のお手伝いに
ついて要請し、最終調整することを確認した。

2）その他
①防災研修会実行委員会の開催について
伝法会長から、白樺会としての防災研修会の実施に向けて、８月２８日に実行委員会を

開催し具体的な検討を開始することを提起し確認された。
②各部からの連絡事項
・福祉部長から、キャンパスタウン厚別（北星大学公開講座）が紹介され、500 円の受講
料は白樺会が負担することが提案され確認された。

・小林副会長から、白樺会50周年記念誌編集委員会の報告と今後の協力要請が行われた。
・仲平副会長から、8月1日のパークゴルフサークル8月定例会の実施と積極的参加が要請
された。

・伝法会長から、8月の定例班長会議は特段の相談事項もないことから中止すること、関
連して佐藤会計部長から町内会費は 9月の定例班長会議で集金することなどが提案され
確認された。

③最後に、出席者からの提案及び全体をとおしての質問・意見を求めたが出されなかった
ことから、9月の定例班長会議の日程を確認し班長会議を終了した。

次回定例班長会議 9月 25 日（火）19 時～ 青葉会館


